## **Blickpunkt**



Erlangen, 13. Mai 2014



Bildunterschrift: Der Kreisvorsitzende der MU Dr. Robert Pfeffer dankt EN-Redaktionsleiter Markus K. Hörath (links) für den sehr anregenden, angenehmen Gedankenaustausch

## MU-Mittelstandstreff mit dem EN Redaktionsleiter Markus Hörath: Erlanger Nachrichten sind auch ein mittelständisches Unternehmen!

Im Herbst 2013 übernahm Markus Hörath die Leitung der Redaktion der Erlanger Nachrichten. Zu den Gängen eines Maibock-Menüs servierte der Bayerische Hof feine und teils auch überraschende Begleitweine. Und zwischen den Gängen "servierte" Markus Hörath Kost fürs Ohr, und auch die ein oder andere Überraschung.

Markus Hörath entführte die anwesenden Mittelständler in die Geschichte der Erlanger Nachrichten. Eine Lokalredaktion vor Ort zu haben ist in der heutigen Zeit nicht mehr selbstverständlich - leider. In der genauso anregenden wie angenehmen Diskussion war ein überraschender Punkt, dass die EN die gleichen Themen umtreiben wie uns mittelständische Unternehmen, wie beispielsweise Verantwortung für Mitarbeiter, Positionierung am Markt oder Fuhrparkmanagement. Ein interessanter Abend.

Wir sind froh eine Lokalredaktion vor Ort zu haben. Die MU dankt für Markus Höraths Einladung und freut sich auf den Besuch.

Dr. Robert Pfeffer